



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO XALAPA®

02/08/2022

LEGISLATIVO

## Se abre la caja de Morena

La unidad de Morena se resquebrajó en el estado, y en especial en Minatitlán, elegido como campo de batalla de los aspirantes a la candidatura al gobierno de Veracruz en 2024, Rocío Nahle García y Sergio Gutierrez Luna, durante la desaseada elección de 200 nuevos coordinadores distritales, consejeros estatales y congresistas nacionales. Los 100 hombres y 100 mujeres, que votarán al nuevo dirigente estatal del partido en el poder en Veracruz el sábado próximo y participar en el Congreso Nacional del 17 y 18 de septiembre en Ciudad de México, también para elegir al Consejo Nacional y al Comité Ejecutivo Nacional de ese partido.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/analisis/se-abre-la-caja-de-morena-8674494.html>